
wind 7 AG veräußert drei Windenergieanlagen im Windpark Ausleben

Eckernförde, den 20. September 2010 – Die wind 7 Aktiengesellschaft, Eckernförde, hat heute ihre drei im Windpark Ausleben integrierten 600 kW-Windenergieanlagen für einen Kaufpreis von T€ 840 mit wirtschaftlicher Wirkung zum 1. September 2010 veräußert. Mit dieser ersten Transaktion seit über zwei Jahren erwirtschaftet das Unternehmen nicht nur einen kleineren Buchgewinn, sondern generiert auch die für eine weitere Forcierung des operativen Geschäfts nötigen Finanzmittel.

Gleichzeitig wurde angesichts des nach wie vor schwierigen politischen Umfelds in Spanien und den damit verbundenen Unsicherheiten über sich möglicherweise ändernde Rahmenbedingungen für die Stromproduktion beschlossen, den Photovoltaik-Park Torremejia bis zu einer endgültigen Klärung der Rechtslage nicht zu veräußern. "Torremejia läuft gut und da wir nun über die für die weitere Expansion nötigen Finanzmittel verfügen, gibt es keinen Grund, den Park in einer schwierigen Marktphase zu veräußern", so Veit-Gunnar Schüttrumpf, Vorstand der wind 7 AG. Man werde sich nun verstärkt dem Ausbau des Geschäftsfeldes Betrieb und Service sowie dem möglichen Erwerb eines kleineren PV-Projektes widmen.

Zur wind 7 Aktiengesellschaft:

Die wind 7 betreibt derzeit für sich und Kunden über 100 Windenergie- und Photovoltaikanlagen in Deutschland und Spanien. Außerdem erwirbt die Gesellschaft im In- und Ausland Windkraft- und Photovoltaikprojekte in verschiedenen Planungsstadien, die anschließend vorfinanziert, realisiert, betrieben und ggf. veräußert werden.

Kontakt:

wind 7 Aktiengesellschaft
Veit-Gunnar Schüttrumpf,
Vorstand

Carlshöhe 36, 24340 Eckernförde
Telefon: (04351) 4775-66
Telefax: (04351) 4775-20
E-Mail: vgs@wind7.com
Internet: www.wind7.com